

FDP der Gemeinde Schwyz
www.fdp-sz.ch

Kaspar Michel übernimmt Präsidium der FDP Schwyz

Die FDP Ortspartei Schwyz wählte an ihrer Generalversammlung Kaspar Michel aus Rickenbach einstimmig zum Präsidenten. Der 1970 in Lachen geborene und heutige Staatsarchivar ist nicht nur innerhalb der FDP bekannt. Durch das Kopf an Kopf Rennen bei den Regierungsrats-Wahlen 2008 sorgte er für Aufsehen. Als Neupräsident der Ortspartei liess er kurz durchblicken, dass er mit viel Elan, Stolz und Freude an das neue Amt herantreten werde.

Am 30. März 2009 fand die ordentliche Generalversammlung der FDP Ortspartei im MythenForum statt. Der Präsident Michael Tschümperlin hiess die zahlreich erschienen Mitglieder herzlich willkommen. Aufgrund des Besuches von NR Otto Ineichen im Anschluss an die Generalversammlung zog Michael Tschümperlin straff durch den offiziellen Teil. Er liess das letzte Jahr nochmals rückblickend passieren und wies darauf hin, dass sich die Ortspartei in Zukunft die Nutzungsplanung incl. Zeughausareal Seewen sowie die Energie zu ihren Kernthemen macht. Nebst dem neuem Präsidenten Kaspar Michel wurden Pirmin Zehnder, Gemeinderat Jean-Claude Balmer, Joe Reichmuth, Peter Geisser und Andrea Achermann als Vorstandsmitglieder und Rolf Bolfig und Werner Riedweg als Revisoren wiedergewählt.

Neuwahlen bedeuten gleichzeitig auch Verlust. Pirmin Zehnder verabschiedete in einer kurzen Laudatio den alt Präsidenten Michael Tschümperlin, welcher seit 1989 für die Ortspartei tätig war. Alt Kantonsrätin Adelin Riedweg-Betschart, seit 1985 und alt Gemeinderätin Rita Malnati-Oechslin, seit 1993 im Vorstand demissionierten zusammen mit Felix Inderbitzin. Allen Austretenden wurde ein kleines Geschenk mit Blumenstrauss als Dank für die langjährige Arbeit überreicht.